



FÉDÉRATION NATIONALE DES ARTISANS DU TAXI

Alerte média

Paris, le 20 juillet 2005,

Taxis : une rentrée sous haute tension !

La Fédération Nationale des Artisans du Taxi – FNAT – dénonce le refus de concertation dont fait preuve le gouvernement malgré les solutions novatrices et citoyennes que propose la profession.

Les exigences et les ambitions politiques affichées doivent se concrétiser par un travail de fond sur les besoins collectifs locaux et les services de proximité.

Consciente de sa mission ainsi que de la réalité des besoins en matière de développement des services au public et de l'accès aux soins, particulièrement en milieu rural, la FNAT, relayée sur l'ensemble du territoire par ses 117 syndicats départementaux, engagera un conflit dur dès la rentrée de septembre.

Contact média : Hélène Manceron / T : 01 44 52 23 84